

locale

Réquista

## Les jeunes ont leur conseil municipal



La municipalité de Réquista a tenu à créer un Conseil Municipal des Jeunes suite à plusieurs demandes formulées pendant la dernière campagne électorale et retour d'expérience d'autres communes. Et donc, le vendredi 22 octobre dernier, s'est tenue à la mairie de la commune la séance d'installation du tout premier Conseil Municipal des Jeunes.

Par ordre alphabétique, voici la liste des 19 jeunes élu(e)s : Alibert Lili-Rose, Bougan Louna, Bouzat Eugénie, Bouzat Manon, Cazottes Louis, Christolomme-Antoine Lisa, Daures Alexis, Daures Marianne, Espitalier Jade, Esteveny Césarine, Lardemer Clément, merdy Thomas, Gauzy Florian, Gimenez Olivia, Olivier Louis, Razafimamonjy Amélia, Recoules Léna, Roumagnac Anaïs, Vaysse Margaux. Ce sont là des filles et garçons de 11 à 13 ans scolarisés dans les deux collèges et élus par leurs camarades pour un mandat de deux ans. Ils auront pour mission de faire remonter au conseil municipal leurs besoins, leurs attentes et leurs projets. Ce sera également pour eux l'occasion de développer leur esprit citoyen. La municipalité remercie les enfants et les parents qui se sont engagés dans ce projet ainsi que mesdames Leclerc et Bernardi du collège Célestin-Sourrezes et madame Gregoire du collège Saint-Louis. Associés à toutes les manifestations de la vie publique, les jeunes élus vont participer prochainement à la commémoration du 11 novembre et le 18 décembre à l'inauguration de l'Atelier Musical. L'enthousiasme, la bonne humeur régnaient à la séance d'installation, qui s'est terminée par une petite collation, et nous les remercions encore pour leur investissement. Et chacun de leur souhaiter une bonne mandature.